



## 1学期を振り返ろう

1学期の期末考査が終わりました。今週はすべての教科でテストが返却されました。中学校初めてのテストは小学校と違って、問題を多く感じたり、難しかったり、人によって様々なことを感じたとおもいます。そして、このテストが1年間のなかで3回残っています。2年生、3年生と進級をすることを考えると、まだまだ最初の1回です。テストは自分がどれだけ授業で学習したことを理解しているかを測るものです。日々の積み重ねでもありますし、自分の成長をはかるものさしでもあります。一つだけ大事なことは「勉強をして損はなし」。だから決して勉強をあきらめたり、嫌いになったりはしてほしくないです。今回のテストを振り返って、「よし。次はもっとこうしよう」「がんばろう」と思ってほしいです。みんなのこれからの成長を期待しています。

## 保護者会ありがとうございました

保護者会ありがとうございました。9月に実施する農村体験学習についてお話をいたしました。また、本日、定期テストの学習の記録を配布しました。ご覧になっていただき、コメントを書いて金曜日までにご提出ください。よろしくお願いいたします。

## 体育祭を振り返って

事後学習の一環として、作文を書いて体育祭を振り返りました。前回に続き作文をご紹介します。

1年1組は さんの「応援の力」です。

私はリレーに出た。私が走るのは前から3番目。「位置についてよーい」バンってなってから1レース目が走りだした。あ、もういちばん後ろだって思った。そのまま2レース目にいった。うしろから2番目の子と少し距離があった。そうしてとうとう私の番、3レース目。周りは走り出してるのに私はまだ。バトンがまわってきて走り出した。どうせビリだろうな、そう思って走っていたら「まあさ、がんばって」という声が聞こえてきた。最後までがんばらないと。気づいたら一つ前の子が目の前にいる。あ、ぬけるかも、そのまま4レース目のアンカーにバトンをわたした。結果はそのままだ。だけどチームのみんなは、どんまいどんまいと声をかけあっていた。自分の席に戻ったら「応援きこえた？」って聞かれて「きこえたよ」と返した。私はその応援の声でがんばれた気がしたな。その時、私は自分は応援あんましてなかったかもな。自分は応援してもらって差を少しつめたんだから、私が自分の前の人を応援してたら、もっともっと差をつめて最後から2番目でも3番目でもなっていたかもしれないって思った。だからリレーを走るのは速さだけでなく、協力できるか、声をかけあえるかだと思いました。来年はもっとたくさん応援できるといいな。

### 連絡事項

- ◎ 来週から水泳の指導が始まります。
- ◎ 8日(月)に学習の記録を配布します。

来週・再来週の予定は裏面をご覧ください。

◎ 今週・再来週の予定

	1	2	3	4	昼食	5	6	行事・連絡等
7/ 8(月)	学活	○	○	○	○	○	○	生徒会朝礼
7/ 9(火)	○	○	○	○	○	○	○	
7/10(水)	○	○	○	○	○	○	○	職員会議 部活動再登校
7/11(木)	③	④	⑤	/	/	/	/	真中トライアル
7/12(金)	○	○	○	○	○	○	○	
7/13(土)	○	○	○	/	/	/	/	国際交流の日
7/15(月)	/	/	/	/	/	/	/	海の日
7/16(火)	○	○	○	○	○	○	○	
7/17(水)	○	○	○	○	○	○	○	
7/18(木)	①	自転車シュミレーター		⑥	○	★	★	大掃除 自転車シュミレーター
7/19(金)	学活	式	学活	/	/	/	/	終業式 部活動再登校

7月11日(木)の真中トライアルは部活動の生徒以外は午前授業です。

7月13日(土)は学校公開、国際交流の日です。ぜひ、生徒の活動をご覧ください。